



### „XML“ geht Mitte Dezember auf Sendung

Der erste liechtensteinische Fernsehsender „XML“ geht am 12. Dezember mit einem Standbildprogramm und Teletext auf Sendung. Ab dem 7. Februar 1999 soll dann, mit einem Jahresbudget von einer Million Franken, „richtiges“ Fernsehen gemacht werden. [...] Jeden Sonntag werden ab diesem Datum die Liechtensteinerinnen und Liechtensteiner durch das Wochenmagazin „TeleBündel“ sowie der Ratgebersendung „TeleTip“ mit den wichtigsten Meldungen aus Liechtenstein und der Region versorgt werden. Später soll das Programm, laut Florian Batliner, mit Sendungen wie die Diskussionsrunde „TeleKanapee“ oder die Unterhaltungsplattform „TeleBühne“ ergänzt werden. Die Inhalte von „XML“ werden von einem vierköpfigen Journalisten-Team und freien Mitarbeitern gestaltet. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 18. November 1998, Seite 9.

### Auf Jubiläumsjahr eingestimmt

Unter der Leitung von Kurt Büchel hat der Kirchenchor St. Florin Vaduz gemeinsam mit dem Instrumental-Ensemble Raetiana das „Dettinger Te Deum“ von Georg Friedrich Händel zur Aufführung gebracht. Damit begann der Reigen von Veranstaltungen zum Gedenken an die vor 125 Jahren erfolgte Gründung der katholischen Pfarrei Vaduz. [...]

Liechtensteiner Volksblatt, 23. März 1998, Seite 5.

### Geburtsfest der Kirche und der Pfarrei St. Florin

Pfingsten als Geburtsfest der Kirche ist auch das Geburtsfest der Pfarreigemeinschaft zu St. Florin, die vor 125 Jahren am 27. Mai gegründet worden ist und am 6. Juni 1873 die bischöfliche Anerkennung erhalten hat. [...] Pfarrer Franz Näscher bezeichnete es in seiner Predigt als tiefgründig, dass das Jubiläum der Pfarrei mit dem Pfingstfest zusammenfällt, was daran erinnern soll, dass der Heilige Geist auch uns als Wegbegleiter gegeben ist. Drei Weisungen, die der Apostel Paulus seinen Gemeinden gegeben hat, sollen dies deutlich machen: „Löscht den Geist nicht aus“, „Beleidigt nicht den Heiligen Geist“ und „Lasst Euch vom Geist führen“. Der Geist als Grund für die Glaubensbegeisterung dürfe gerade heute nicht erlöschen. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 2. Juni 1998, Seite 1.

### Duxkapelle in neuem Glanz

Kürzlich wurde die im Herbst 1996 begonnene Renovation der Duxkapelle in Schaan abgeschlossen. Nach eineinhalb Jahren erstrahlt das beliebte Kirchlein wieder in neuem Glanz. [...] Verschiedene Renovationen haben das Bild dieses Gotteshauses verändert: So wurde 1943 vor allem die Umgebung neu gestaltet, und 1974 begann man mit einer umfassenden Erneuerung des Innenraumes, welche anstelle barocker Anmut weitgehend moderne Sachlichkeit setzte. Glücklicherweise blieben, mit Ausnahme der Seitenaltäre, wesentliche Elemente der alten Ausstattung erhalten, so dass mit der jüngsten Restaurierung der barocke Eindruck wieder hergestellt werden konnte. [...]

Liechtensteiner Volksblatt, 24. März 1998, Seite 1.

### Duxkapelle eingesegnet

Mit einer Messe feierten die Gläubigen gestern Nachmittag die gelungene Renovation der Kapelle „Maria zum Trost“ auf Dux in Schaan. Erzbischof Wolfgang Haas zelebrierte zusammen mit dem Schaaner Pfarrer Hans Baumann den Festgottesdienst. Während der Festpredigt machte der Erzbischof die Gläubigen darauf aufmerksam, dass wir nicht alle Kreuze – weder die körperlichen noch die seelischen – aus unserem Leben wegdenken können. [...]

Liechtensteiner Volksblatt, 26. März 1998, Seite 1.

### Jubel im TaK

Ein ausverkauftes Haus, starker Premierenbeifall, Bravorufe: Die mit Spannung erwartete erste TaK-Produktion unter Georg Rootering wurde am Samstag begeistert aufgenommen. Die mit leichter Hand inszenierte Komödie „Sonny-Boys“ von Neil Simon war reines Vergnügen. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 30. März 1998, Seite 3.